

## Eiserne Hochzeit



Am 19. Juli feierte das Ehepaar Edith und Heinz Weidner das äußerst seltene Jubiläum der Eisernen Hochzeit. Seit 1972 wohnen die gebürtigen Ludwigshafener jetzt schon in der Lorscher Straße 33 im eigenen Haus. 2 Töchter und 2 Enkelkinder vervollständigen ihre überaus harmonische 65-jährige Ehe. Während die 88-Jährige Jubilarin kurze Zeit als Laborantin in der BASF arbeitete, ging der ebenfalls 88-jährige Jubilar nach 44 Jahren in der BASF, zuletzt als Maschinenbau-Techniker, in den wohlverdienten Ruhestand. Ihre große Leidenschaft waren in jungen Jahren das Wandern im Pfälzerwald-Verein sowie das Hockey- und Fußballspiel. Zusammen sind sie immer noch beim Boule-Spiel vor dem Palatinum anzutreffen. Neben den vielen Gratulanten schloss sich denn auch in Vertretung von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider die Erste Beigeordnete Andrea Franz an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren gratulierte Kreisbeigeordneter Volker Knörr als Vertreter des Landrates und überbrachte Glückwünsche des Rhein-Pfalz-Kreises in "flüssiger Form" und das neue Kreisbuch sowie die Glückwünsche von Ministerpräsidentin Malu Dreyer. Selbst Bundespräsident Walter Steinmeier schickte Gratulationswünsche per Post. Von der Evangelischen Kirche überbrachte Pfarrer Knut Trautwein die Glückwünsche und eine Urkunde vom Kirchenpräsidenten. Auf unserem Bild von links: Andrea Franz, das Jubelpaar Heinz und Edith Weidner, Knut Trautwein und Volker Knörr.

*(Amtsblatt vom 27. Julie 2017)*

*(Text und Bild: Gerd Deffner)*